

Logo BBNE.png

Flash presse

cover-wiztrust.jpeg

Pour la 2^e année, Bouygues Bâtiment France intensifie son engagement aux côtés de « La Beauté Sauvera Le Monde »

Du 3 novembre 2025 au 3 janvier 2026, Bouygues Bâtiment Nord Est et Linkcity participent pleinement à cette démarche en déployant 18 bâches sur 13 de leurs chantiers.

Depuis 2021, l'opération « La Beauté Sauvera Le Monde », initiée par la Ville de Saint-Dizier, transforme l'espace urbain en véritable galerie à ciel ouvert. Les supports d'affichage traditionnels y sont remplacés par des reproductions d'œuvres d'art, offrant ainsi à tous un accès inédit à la culture au cœur de la ville.

En 2024, Bouygues Bâtiment France a rejoint cette démarche en tant qu'ambassadeur, en installant 25 bâches artistiques sur 14 chantiers répartis dans 12 villes à travers la France. Cette initiative a permis de valoriser les chantiers comme espaces d'exposition, tout en participant à l'embellissement de l'espace public.

Fort du succès de la précédente édition, Bouygues Bâtiment France renouvelle et renforce son engagement. Cette année, l'investissement a plus que doublé puisque du

3 novembre 2025 au 3 janvier 2026, 58 bâches reproduisant 9 œuvres seront installées sur 41 chantiers dans 39 villes de France.

À la fois bénéfique pour les villes et leurs habitants, « La Beauté Sauvera Le Monde » propose une alternative inspirante à l'affichage publicitaire. Elle favorise une nouvelle approche de l'art au quotidien et renforce le lien entre collectivités, riverains et acteurs du territoire autour d'un projet culturel accessible à tous.

Par cette initiative, Bouygues Bâtiment France poursuit un objectif clair : mettre les chantiers au service de la culture en particulier dans les villes moyennes pour créer du lien entre la ville et ses habitants.

En les transformant en supports d'exposition et en associant à cette démarche les collectivités, les riverains, mais aussi les clients de Bouygues Bâtiment Nord-Est, l'entreprise contribue à embellir l'espace public grâce à ses chantiers, et à favoriser l'appropriation de l'art par le plus grand nombre

La beauté sauvera le monde sur les chantiers de Bouygues Bâtiment Nord-Est Du 3 novembre 2025 au 3 janvier 2026, Bouygues Bâtiment Nord-Est et Linkcity participent pleinement à l'opération « La Beauté Sauvera le Monde »

en déployant 18 bâches artistiques sur 14 de leurs chantiers : à Béthune, Dijon, Dunkerque, Longwy, Mulhouse, Saint-André-Lez-Lille, Forbach, Reims, La Chapelle-Saint-Luc, Saint-Julien-les-Villas, Troyes, Valenciennes, Vendin-Le-Vieil.

Image

À PROPOS DE BOUYGUES BÂTIMENT NORD-EST

Chez Bouygues Bâtiment Nord-Est, nous sommes 950 collaborateurs tous animés par une même ambition : bâtir pour la vie. Partout sur nos territoires, nous améliorons le quotidien de milliers de personnes en réalisant des ouvrages qui servent la vie et répondent à tous les besoins : se loger, soigner, apprendre, travailler, se divertir, se déplacer, etc. À chaque étape d'un projet, nous mettons tout notre savoir-faire et notre expérience pour concevoir, rénover et construire autrement afin de relever les immenses défis de la transition environnementale. Rassemblés autour de valeurs

fortes, les femmes et les hommes de Bouygues Bâtiment Nord-Est s'engagent aux côtés de leurs clients et partenaires avec passion pour que notre empreinte soit encore plus positive.

Retrouvez toutes nos actualités sur bouygues-batiment-nord-est.fr/newsroom